
Le chœur d’hommes de Franois La Débandade s’est réuni en assemblée générale 
extraordinaire le mercredi 28 juin 2023-06-2023.

- 21 choristes présents
- 10 choristes excusés dont 8 représentés par procuration
- 1 choriste absent

-Ordre du jour :

1 - Changement de statut lié à la date de notre assemblée générale ordinaire.
2 - Changement d’adresse de notre siège social
3 - Point sur nos 30 ans

Ouverture de séance à 18h 45 par un petit mot de bienvenue du Président 
En préambule celui-ci nous fait la lecture d’un  Mail de Dominique Boillot envoyé 
au CA par lequel Dominique annonce qu’il ne compte revenir qu’après ce qu’il 
nomme : je cite ¨les concerts de Novembre ¨car Il annonce être absent jusqu’au 27 
septembre…
Ce qui le met mal à l’aise par rapport à tous les choristes assidus aux répétitions et 
sont pour lui très démotivantes pour assurer un travail efficace et sérieux.
Mes absences créent aussi un précédent difficilement gérable pour le bon 
fonctionnement du chœur et je ne veux surtout pas être considéré comme une 
exception.
C’est pourquoi je préfère me mettre en marge du chœur jusqu’après les concerts 
tout en restant adhérent à notre association.
Cette décision est difficile et j’assume mes choix dont je ne connais pas l’évolution 
dans les prochains mois de 2024.
Je voudrais pouvoir compter sur votre compréhension pour prendre en compte 
cette décision – Dom

Vu la charge de travail actuellement, à l’organisation de nos 30 ans, le CA se 
réserve un temps de réflexion nécessaire à l’examen de la demande de Dominique 
qui en quelque sorte met le CA en position difficile et devant le fait accompli.
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1- Changement de statut 

Elément statutaire qui concerne l’article 11 –titre assemblée générale –
Elle doit ce faire au mois de Septembre voir Octobre au plus tard, mais il est vrai 
que ces délais sont rarement respectés…Décembre voir Janvier.
Le Président demande donc que ces AG ordinaires soit faites en Décembre et 
demande donc à l’assemblée un vote à main levée.
Voté à l’unanimité.
Le Président remercie l’assemblée

2 – changement d’adresse

Jusqu’à ce jour est ¨illégalement ¨l’adresse du chœur suivait au gré du vent et 
allègrement l’adresse du Président en place.
Nous avons donc sollicité et obtenu l’accord de Monsieur le Maire de Franois
Afin que l’adresse du siège social du chœur reste en lieu à la mairie de Franois.
¨La Débandade chœur d’hommes de Franois ¨
Mairie de Franois
Place Georges Maurivard 25770 Franois

Votation à main levée
Voté à l’unanimité
Le Président renouvèle ses remerciements

3 – Point sur nos 30 ans

Tout en regrettant les nombreux absents, le CA a souhaité cette AG extraordinaire 
afin de définir ensemble la répartition des différentes tâches et mission liées à nos 
30 ans
Pour se faire nous avons listé une par une toutes ces tâches sur un tableau A3
Et nous insistons avec détermination et sans exception que chaque membre du 
chœur mette la main à la pâte là ou il se sent le plus à l’aise, certains choristes se 
sont déjà positivement manifestés, Nous comptons sur vous.
Le tableau sera rapidement sur le site et vous pourrez intervenir dessus

Pour la COM’, tout ce qui concerne les affiches, flyers et diverses impressions, 
sera pris en compte gratuitement par l’imprimerie du crédit agricole, notre 
nouvelle banque.

Désormais nous seront référencés ¨Tookets¨ et non pas ¨Fouquets¨… rêver pas les 
Gars.
¨tookets¨ permet aux associations de se constituer des cagnottes grâce aux points 
attribuer par les sociétaires du crédit agricole (Vous, Moi, vos Amis etc.…) qui 
sont ensuite converties en dons par le crédit agricole.



Concernant le crédit agricole nous avons constitué un dossier détaillé et précis afin 
d’obtenir une subvention exceptionnelle, dossier en attente.

La semaine dernière Notre Président à retroussé ses manches et après bien des 
difficultés à obtenu une aide financière de 500 euros de la part de super U 
Pouilley les vignes. Bravo à lui

Ce matin nous avons rencontré la direction de France Bleu Besançon et avons 
obtenu un parrainage de la filiale régionale de radio France,
Pour info : En complément  le lendemain de la présente A.G. nous avons 
également obtenu le parrainage de l’Est-Républicain,
Les modalités des parrainages de France Bleue Besançon et de l’Est-
Républicain vous seront détaillées prochainement 

Présentation de Didier sur l’organisation de la billetterie, il remercie les choristes 
qui ont joué le jeu en faisant une simulation d’achat de billet sur la plate forme 
dédiée, achat qui fonctionne bien.
Didier à abordé et expliqué pas mal de chose sur le paiement en ligne, notamment 
les frais occasionnés dans le cas de paiement par carte bancaire, frais qui sont à 
notre charge, mais je n’ai pas ses qualifications pour vous donner tous le détail sur 
ce sujet, aussi je vous demanderai de vous adressez directement à lui.

Sachant que le prix des places a été fixé à 14 euros, Didier à proposé au groupe de 
se prononcer sur une éventuelle vente d’un certain nombre de billet en avant 
première au prix de 13 euros, ceci afin de booster les ventes
Après bien des débats le sujet n’a pas fait l’unanimité, à réfléchir tout de même.

Il à ensuite présenté le nouveau logo, la charte et l’affiche du concert
Sur l’affiche une question est apparue posée par Gillou :
-les 30 ans oui mais de qui ?
Remarque très intéressante en effet on distingue très mal le nom de la Débandade 
sur l’affiche et après débat, il est demandé à Didier de contacter Elodie notre 
graphiste afin de remédier à la chose
Didier a pris contact avec Elodie qui a déjà proposé une modification, affaire à 
suivre.

Notre chef Christian bas le rappel pour tous les nouveaux pour la répétition du 
mardi soir.
Il dit également qu’il reste encore beaucoup de travail musical sur l’ensemble des 
chants au niveau des 4 pupitres.

Michel demande quand aura t’on le programme des chants définitifs



Notre Président nous fait part d’un concert de clôture d’un festival de chorales 
(sous l’égide de la commune de Gilley) le 25 février à 16 h. à l’église de Gilley 
dans le sauget…je précise car il ne sait pas ou ca se situe…pff passe moi le franc 
comtois. Madame la première Dame faites quelque chose que diable, une fille des 
Gras… tout de même. Faudra prévoir du covoiturage pour notre Amis.

Début juin 2024 1er weekend end .concert pour la rénovation de la chapelle de 
Ronchamp (70) 

Ordre du jour épuisé le secrétaire aussi, fin de séance à 20 h00

Le Secrétaire                                                                Le Président
Martial Devaux                                                            Christian Schmitt

Nota Bene

Pour ceux qui sont pas v’nus …y’avait une glacière na na na, bien fait pour vous !
C’est le p’tit gars qu’est pas de Gilley,qui arrosait ses 70 balais…voilà voilà…


